

Gut zu wissen – Absenzen

Oft werde ich von Eltern angerufen oder es kommt per Mail die Frage, bei wem man sich abmelden kann, vor allem bei kurzfristigen Abmeldungen.

Da unsere Musik leider nicht mehr so viele Mitglieder hat wie noch vor ein paar Jahren, ist jedes Mitglied noch wertvoller geworden. In gewissen Registern kann eine einzelne Absenz dazu führen, dass viele Musikstücke nicht gespielt werden können. Damit das nicht passiert, sind wir auf die Zuverlässigkeit von jeder und jedem Einzelnen angewiesen.

Wir wünschen uns natürlich, dass alle immer dabei sind. Dass dies aber nicht immer der Fall sein kann, sind wir uns bewusst. Um solche Engpässe im Ernstfall mit einer Aushilfe abfangen zu können, sind wir frühzeitig auf eine Information angewiesen.

Wir haben dafür ein eigenes Formular «Absenzmeldung». Dieses liegt in Papierform im Probelokal auf.

Sollten Sie zu Hause kein Formular zur Hand haben, finden Sie es auch auf unserer Webseite www.kadettenhorgen.ch unter der Rubrik **Downloads – KMH (A - Z) – «Absenzmeldung Kadettenmusik»**.

Bei Abmeldung für eine Probe sollte mindestens eine Woche vor der Absenz die unterschriebene Meldung dem Musikalischen Leiter abgegeben werden, bei Abmeldung für einen Auftritt mindestens 2 Wochen vor der Absenz!

Bei plötzlich auftretender Krankheit bitten wir Sie, den Musikalischen Leiter per Telefon informieren. Die Nummer für diesen Fall lautet 079 263 02 88.

Wir bitten Sie jedoch, Ihr Kind nicht wegen jeder Kleinigkeit und auch nicht wegen zu vielen Hausaufgaben abzumelden. Bitte motivieren Sie Ihr Kind, die zwei Stunden für die Kadetten frei zu halten. Es wird Ihrem Kind sehr gut tun, eine Pause vom Lernen zu machen. Es ist erwiesen, dass man mit Musik den Kopf lüften kann und danach wieder aufnahmefähiger ist.

Wir sind Ihnen sehr dankbar, wenn Sie so einen guten Probenbetrieb fördern und tolle Auftritte ermöglichen.

Ich hoffe, ich habe hiermit Ihre Fragen beantwortet. Sollte trotzdem etwas unklar sein, steht Ihnen der Musikalische Leiter gerne zur Verfügung.

Sie können ihn unter oben genannter Nummer oder per Mail unter dirigent.horgen@kadetten.ch erreichen. Oder schauen Sie doch bei einer Probe im Probelokal im Spätz vorbei.

Ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit und freue mich über gut besuchte Proben und Auftritte.

Doris Lindauer, Ressort Logistik